

## はやちう通信 No. 6

7月7日の七夕は、桃の節句(ひな祭り)や端午の節句と並んで日本の五節句のうちの一つです。ひな祭りには桜餅やひなあられ、端午の節句にはチマキや柏餅が、行事食として食べられることが有名です。



では、七夕の行事食は何でしょうか？ 答えは「そうめん」です。なぜ「そうめん」なのか？ その由来は、古代中国の索餅(さくべい)という小麦粉料理が始まりだそうです。7月7日に亡くなった子供が鬼となり、疫病を流行らせ、それを鎮めるために、その子供が好きだった索餅を供えたところ、疫病の流行が治まったという「索餅伝説」があり、それからというもの、1年間の無病息災を祈願して、索餅が食べられるようになったそうです。やがて、この索餅がそうめんになり、現在に至ります。

その他、「そうめん」を干す様子が「機織り」に似ているとか、「天の川」のようだとか、諸説あります。さて「そうめんの日」でもある今日、ご家庭でもいかがでしょうか？

### 【中間考査の上位者が張り出されています！】

それぞれの学年の教室前廊下に、中間テストの教科ごと(総合も)の上位10名の名前が張り出され、生徒たちは興味津々です。自分の名前を見つけて喜ぶ生徒、「あと少しで載る」と闘志を燃やす生徒、中には「1位じゃなくて悔しい」と言う生徒もいます。また、他学年の結果も気になるようで、見に行ったり見に来たりという状況です。「結果の張り出し」には賛否両論ありますが、お互いに良い刺激を与え合えるようになってほしいと思います。

### 【中学全校集会を行いました。】

7月4日の実力テスト後に、中学校全体で集会を行いました。テーマは「SNSの使い方」です。この10年くらいで、驚くほど進化を続けている携帯電話。電車の中で、ほとんどの人が夢中になって画面を見ている様子からも、その影響力の大きさがよくわかります。とても便利なツールである携帯電話も、使い方によっては「悪魔の機械」にもなります。「ラインいじめ」や「画像の流出」などは社会問題化しています。学校では精一杯指導していきますが、ご家庭でも引き続き「携帯電話の使い方」のご指導をお願いします。



### 【地域公開教室を開催しています！】

横浜隼人では、小学生対象の「地域公開教室」を行っています。部活の生徒たちが中心になり、さまざまなプログラムを用意しています。料金はすべて無料で、夏休みも開催しています。小学生の弟・妹さんはもちろん、横浜隼人に興味を持つ小学生が近所にいらしたら、ぜひ勧めてあげてください！ 申し込み・詳細はHPでご確認を。(〃)/



お菓子作り教室